

[京都サマープログラム2017]

[チューラーロンコーン大学 文学部
チャッタポン タウィパモンクルウォン]
July 31 - August 10, 2017

このプログラムに参加してから、以前よりももっと京都のいろんなことがわかるようになりました。また、京都大学の学生、東南アジアの友達と、楽しく授業を受けることができました。お互いにいろいろな面で助け合いました。勉強だけではなく、他の活動や観光を共にすることも多く、大切な思い出がたくさんできました。

日本に来たのは初めてだったので、私にとっていろいろなことがすごく新鮮だと感じました。例えば、これまでタイで学習しているあいだ、私は日本語がほとんど聞き取れると思っていましたが、日本に来てから、まだまだ私は日本語ができないのだと気づきました。いっぽう、日本文化と日本料理と日本人の考え方に感動しました。皆、とても親切にしてくれました。例えば、授業中に京都大学の学生さんが漢字の読み方やむずかしい言葉を説明してくれたので、とても助かりました。

私は日本Ⅱの授業を受けました。授業では、アニメとサイレント映画からたくさんの言葉や表現を勉強しました。このことは、将来の日本語の勉強に役に立つと思います。クラスの雰囲気も良く、先生も親切で、授業内容も楽しく、いろいろ勉強になりました。特に、書道の授業を受けるのは初めてだったので、とても楽しく、感動しました。

これからも、日本語を勉強し続けようと思っています。日本語が上達するようにいっしょうけんめい頑張っ勉強するつもりです。将来、もし日本に行く機会があれば、ぜひ勉強しに行きたいと思っています。また、日本語に関係する仕事をしたいので、全力で日本語の勉強をしようと思っています。